

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Más de 120 personas participan en charlas sobre el uso de la bicicleta impartidas por la Policía Foral en la Ribera

*Se han celebrado en Arguedas, Corella, Cortes y Tudela*

Martes, 22 de marzo de 2016

Más de 120 personas, entre menores y adultos, han participado en las charlas sobre el uso de la bicicleta que la Policía Foral ha impartido recientemente en Arguedas, Corella, Cortes y Tudela.

En el caso de Cortes y Arguedas, esta actividad fue solicitada por sus ayuntamientos, y en el de Corella por un grupo deportivo ciclista. Por su parte, en Tudela la charla se impartió en el colegio público de Griseras, con la colaboración de la policía local.

Las sesiones han versado sobre la normativa relacionada con las bicicletas, vehículo que según la Policía Foral “se utiliza mucho en estas localidades”. Los agentes abordaron también las dudas legales y sobre seguridad vial planteadas por las personas asistentes.

Está previsto que a mediados de abril la Policía Foral imparta una charla similar en Lodosa.